

## Celtas Cortos y la Barraca Popular son las principales atracciones para los jóvenes en las Fiestas Mayores de Petrer

01/10/2015



Las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Petrer con motivo de las fiestas patronales, en honor a la Virgen del Remedio, comienzan mañana viernes 2 de octubre, con la Barraca Popular, instalada en el parque 9 d'Octubre desde las 22:30 horas. Durante estos días se han programado numerosas actuaciones, pasacalles, celebraciones religiosas, verbenas y actividades para el disfrute de todo tipo de públicos.

Los conciertos son uno de los platos fuertes de los festejos, como el que tiene lugar el sábado 9, a cargo de la Asociación Musical Virgen del Remedio de Petrer, a las 19 horas, en el parque 9 d'Octubre, a las 22:30 horas; mientras que el domingo 4 de octubre habrá un concierto de música en la plaza de Baix, a las 20 horas, a cargo de la Sociedad Unión Musical de Petrer.

La jornada del lunes 5 de octubre comenzará con distintos pasacalles realizados por la Sociedad Unión Musical, Asociación Musical Virgen del Remedio, Colla de Dulzainas y Tamboriles El Terrós y Colla de Enanos y Gigantes con salida desde la Plaza de Baix, a las 20:45 horas. Ese mismo día, a las 23:30 horas comenzarán las fiestas patronales con la invitación a las mismas por la cronista oficial Mari Carmen Rico desde el balcón del Ayuntamiento, seguida del volteo general de campanas y la interpretación del pasodoble "Petrel", por la banda Sociedad Unión Musical y la Coral Petrelense. Seguida, a las 00:30 horas, de una grandiosa Alborada, con castillo de fuegos artificiales desde la explanada del Castillo y pasacalles hasta la calle Madre de Dios.

La ofrenda floral tendrá lugar el martes 6 de octubre a las 19 horas, seguida del acto de Correr la Traca en la plaza del Derrocat y, a las 23 horas, verbena en el parque 9 d'Octubre con la orquesta Athenas.

No obstante, es el día 7 de octubre, dedicado a la Patrona la Virgen del Remedio, cuando se concentran la mayor parte de los actos, ya que desde las 8 horas se dispara el tiro de salves; a las 10 pasacalle desde la plaza Unión de Festejos y la plaza de Baix; y a las 11 horas recorrido de la Colla de Dulzainas y Tamboriles El Terrós y la colla de Enanos y Gigantes desde el Mercado de la Frontera hasta el parque del Campet.

Esa misma mañana habrá juegos para los niños en el parque 9 d'Octubre, misa a las 12 horas, cantada por la Coral Petrelense y la banda Sociedad Unión Musical y después tradicionales bailes en la Plaza de Baix, con volteo general de campanas. Al finalizar la misa se disparará una potente mascletá desde los jardines de la Explanada y, por la tarde, a las 18:30 horas, distintos pasacalles, que continuarán a las 19 horas con la Procesión de la Patrona la Virgen del Remedio desde la Plaza de Baix.

Una de las atracciones principales de estos festejos tendrá lugar el jueves 8 de octubre, a las 22:30 horas, con la actuación Celtas Cortos, en el parque 9 d'Octubre, y como telonera la artista local Ilu Pérez, quien participó en el programa de Tele 5 "La Voz". La fiesta finalizará con disco móvil.

Los pasacalles son también protagonistas en la festividad del viernes 9 de Octubre, ya que desde las 11 horas saldrán desde la plaza de Baix hasta el parque del Campet, donde comenzará el acto de conmemoración del Día de la Comunidad Valenciana, a las 12:30 horas.

Esa mañana también habrá juegos para los niños en el parque del Campet, y Correfoc a las 20:30 horas desde los jardines de la Explanada, donde al finalizar se disparará un castillo de fuegos artificiales. Para terminar con una fiesta de los 40 Principales en el parque 9 d'Octubre a partir de las 22:30 horas.

A lo largo de este mes, está previsto que las tradicionales Carasses recorran las calles de Petrer con sus divertidas máscaras los domingos 11 y 25 de octubre, y el sábado 17 de octubre, de 17 a 19 horas.



*Las actuaciones musicales se realizarán en el Parque 9 d'Octubre*  
Jesús Cruces